



Innsbruck Wettspiel Teens



Innsbruck Wettspiel Kids

Unser Weg nach Innsbruck

Unser Weg beginnt mit der Entscheidung, am weltweit grössten Wettbewerb für Akkordeon-Orchester teilzunehmen. Mit dabei auf unserem gemeinsamen Weg sind das Hauptorchester und die zwei Junioren Orchester Kids und Teens aus Brittnau. Auf unserer Reise begleiten uns zwei weitere Jugendorchester aus Sempach. Nach vielen Übungsstunden, unter anderem am Probeweekend auf der Rotiflue in Emmetten, präsentieren wir unsere Stücke am Vorbereitungskonzert in der Festhalle in Sempach. Der Moment

kommt immer näher, und wir brechen am Freitag, 6. Mai 2016, nach Innsbruck auf.

World Music Festival in Innsbruck

Am 6. Mai sind wir vom Akkordeon Brittnau und Akkordeon Sempach mit fünf Orchestern nach Innsbruck ans Word Music Festival gereist, um vor Orchestern aus ganz Europa zu spielen, um eine Rückmeldung zu erhalten und auch, um einmal andere Jugendorchester zu hören, da dies in der Schweiz leider kaum möglich ist.



Innsbruck vor der Jugi



Innsbruck Wettspiel Erwachsene

Schon seit Anfang Januar haben wir an unseren Stücken geprobt, damit wir sie schlussendlich der Jury vortragen können. Aufgetreten sind wir in den grossen, imposanten Messehallen von Innsbruck. In der Freizeit konnten wir bei schönstem Wetter durch die Stadt schlendern. Am Abend der Nationen, dem traditionellen Abschlussabend vor der Rangverkündigung, hat man verschiedenen Darbietungen zuhören können wie zum Beispiel dem Orchester Hohnerklänge, The Royal Squeeze Box, Nebl & Nebl und noch

vielen anderen. Der krönende Abschluss vom erfolgreichen Wochenende war die Rangverkündigung in der Olympiahalle und der Auftritt des Europaorchesters zusammen mit dem Orchester Hohnerklänge. Wir sind alle sehr zufrieden mit unseren Ergebnissen und freuen uns schon, wenn wir uns in drei Jahren wieder auf das Festival in Innsbruck vorbereiten können.

Text: Alena Höchenberger,
Akkordeon Brittnau Teens
Fotos: zVg



Empfang in Brittnau

Empfang in Brittnau

In Brittnau wurden wir vom Dorf, von diversen Delegationen, von der Musikgesellschaft und von den Angehörigen in Empfang genommen, und wir durften unseren Erfolg richtig geniessen, ein Apéro rundete das ganze Wochenende ab.

Wir sind alle sehr zufrieden mit unseren Ergebnissen. Die Juniorenorchester Kids und Teens aus Brittnau holten jeweils das Prädikat «Ausgezeichnet» unter der Leitung von Yvonne Glur, das Hauptorchester unter der Leitung von Julien Tudisco erzielte voller Stolz das Prädikat« Hervorragend» – die beste Wertung in der Kategorie Mittelstufe, die man am grossen World Music Festival in Innsbruck erreichen konnte. Nach Innsbruck ist vor Innsbruck, und wir freuen uns, unser Akkordeon Brittnau «Ragetli» in 3 Jahren wieder



musikalische Leitung

auf dem Messegelände des 15. World Music Festivals starten zu lassen.

*Text: Linda Steinmann
Juniorenverantwortliche
Akkordeon Brittnau, Fotos: zVg*



Die Unterstützung vieler Gönner und Sponsoren und etlicher Helfer war sehr wertvoll. Wir danken allen Mitwirkenden herzlich für dieses unvergessliche Erlebnis.

Akkordeon Brittnau, Akkordeon Sempach